



19. Dezember 2021

**Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern
der Schule an der Messe-Allee,**

das Jahr neigt sich dem Ende, die Tage werden immer kürzer und die Nächte länger. So war das schon immer, eine schwierige Zeit für das menschliche Gemüt in unseren Breitengraden. Und nun hat sich das Coronavirus auch noch scheinbar häuslich bei uns Menschen eingerichtet.

Wie schade, dass wir deshalb unseren gemeinsamen Adventstag mit den Eltern nicht durchführen konnten und auch der Tag der offenen Tür nur digital stattfinden wird. Aber wie schön, dass der ersten Elternrat und die erste Schulkonferenz trotzdem zusammen fand und wir den Förderverein so feierlich gründen durften. Unser Nikolauf war spannend und super erfolgreich, die GTAs sind hervorragend gestartet und es gab wunderbare Klassenausflüge, -konzerte und -projekte. Und wie gut, dass alle bisher Erkrankten im schulischen Umfeld meines Wissens auch wieder genesen sind.

Am Mittwoch werden die KL mit den Klassen einen weihnachtlichen Tag verbringen, mit aller nötigen Vorsicht und ohne das Virus „herauszufordern“. Bitte beachten Sie, dass der Unterricht an diesem Tag für alle schon 11.10 Uhr endet (Ausnahme 5a). Die Kinder können im Anschluss ganz normal essen gehen, wenn gewünscht.

Wir hoffen, dass wir uns im Januar gesund und in Präsenz wiedersehen können. Fächer, die in den letzten Wochen nur begrenzt unterrichtet werden konnten, werden im nächsten Jahr, spätestens nach den Winterferien, wieder verstärkt stattfinden.

Unsere Schule lebt und entwickelt sich, getragen von dem Engagement der Kollegen, dem Vertrauen und konstruktiven Feedback der Eltern und dem Lernen, Streiten, Diskutieren und Lachen der Schüler.

Das erfüllt mich mit Hoffnung - und mit Freude und Zuversicht auf die nächste Zeit. So wünsche ich Ihnen und Euch allen eine wunderbare Weihnachtszeit und ein gesundes und möglichst unbeschwertes Neues Jahr im Kreise der Familie und natürlich im „MAG“.

Ihre/eure

Juliane Baron
Schulleitung